



Ville de Lausanne

Municipalité

A Mesdames et Messieurs
les membres du Conseil communal
1002 Lausanne

Lausanne, le 13 juin 2019

**Réponse à la pétition au Conseil communal de M. Nabil Alaoui Ismaili et consorts
pour l'installation de barres de musculation dans le quartier de Montoie**

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs,

Le 22 août 2017, M. Nabil Alaoui Ismaili déposait au bureau du Conseil communal la pétition citée en titre, datée du 30 juin 2017 et munie de 100 signatures, demandant l'installation de barres de musculation dans le quartier de Montoie. Cette demande a été renvoyée à la Municipalité pour étude et communication le 28 août 2017.

Un animateur de la maison de quartier Sous-Gare a réuni les jeunes du quartier de Montoie afin de définir au mieux leurs besoins. Au vu de la proximité des installations de fitness urbain de la Vallée de la Jeunesse, il s'est avéré que ces derniers étaient plutôt à la recherche d'un endroit plus convivial pour se retrouver. Il a donc été convenu d'installer cet été une table de pique-nique fixée au sol, à proximité de la place de jeux qui pourra être également utilisée par les familles.

Il est enfin envisagé de poser une seconde table de pique-nique plus à l'est, à l'endroit occupé actuellement par quelques bancs très fréquentés par les jeunes en fin d'après-midi, en fonction des résultats du bilan intermédiaire qui sera réalisé dans l'année qui suit la pose de la première table.

En vous remerciant de l'attention accordée à la présente communication, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs, nos salutations distinguées.

Au nom de la Municipalité

Le syndic
Grégoire Junod

Le secrétaire
Simon Affolter

f.l.i



Simon Affolter